



 Beauty und Wellness

## Massagetherapie – kostenfreier Probeunterricht

Sie möchten einmal unverbindlich in unseren Unterricht und unsere Schule reinschnuppern? Sie sind neugierig, wie es sich anfühlt, wieder die Schulbank zu drücken?

Dann bieten wir Ihnen hier die Gelegenheit dazu: Seien Sie für 2 Stunden unser/e Gasthörer/in!

Sie haben hier die Möglichkeit, am Unterricht zur Ausbildung Massagetherapie teilzunehmen. Sie können sich mit unseren Räumlichkeiten vertraut machen, unsere Dozenten/innen kennenlernen, sich mit Kommilitonen/innen austauschen und die Schulatmosphäre auf sich wirken lassen. .

Thema heute: Bambus-Muskel-Sehnen-Meridianmassage nach L. Nowack

Dieses Angebot ist kostenfrei und unverbindlich. Wenn es Ihnen gefallen hat und Sie auf Ihrem Weg zu Ihrem neuen Traumberuf ein Stück weiter gebracht hat, freuen wir uns darauf, alle Ihre weiteren Fragen in einem persönlichen Beratungsgespräch mit Ihnen zu klären.

Schreiben Sie eine E-Mail an [dresden@paracelsus.de](mailto:dresden@paracelsus.de) oder rufen Sie einfach an: 0351 – 472 15 15.

Das Team der Paracelsus Gesundheitsakademie Dresden freut sich auf Ihren Besuch und bittet um Anmeldung.

### Termin

Fr, 27.03.2026  
10:00–12:00 Uhr

### Preis

Kostenfrei! \*

### Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Dresden  
Schweizer Str. 3 a  
01069 Dresden  
Tel. 0351-472 15 15

### Seminarnummer

INF08270326R

### Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 04.02.2026

Dozentin

## Lolitta Nowack

Jg. 1960, arbeitet seit über 30 Jahren als Physiotherapeutin, Masseurin und Lebensberaterin. Nach einer Nahtoderfahrung entdeckte sie ihre Berufung zur Naturheilkunde. Es folgten Privatunterricht an verschiedenen Schulen, eine Universitätsausbildung (Diplom), Arbeit am wissenschaftlich-methodischen Zentrum nichttraditioneller Heilmethoden (Dschna; Diplom) und am Zentrum `Altermed` (Diplom) in Usbekistan. 2007 schloss sie die HP-Ausbildung bei Paracelsus ab, weiterhin besuchte sie weltweit Fortbildungen (Fußreflexzonenmassage, Ayurveda, Kalifornische Massage, Bioenergiemassage, Baby-Massage-Kursleiter). Neben ihrer ehrenamtl. Tätigkeit als Vorsitzende eines gemeinnützigen Vereins praktiziert sie seit 1997 in eigener Praxis in Apolda, seit 2005 ist sie Dozentin an den Paracelsus Schulen.